Sr. D. Cosme Casas GERONA

Mi distinguido amigo:

Me permito molestarle de nuevo a propósito del asunto de mi hermano Juan, que actualmente está pendiente de nueva inscripción a una de las Escuelas de esa provincia, esperando el momento de las oposiciones que habrán de resolver su caso. De ello hablé el último sábado al Sr. Gobernador Civil de esa provincia, el cual recomienda estrechamente el asunto al Administrador de Enseñanza rimaria, Sr. Fernández.

Mucho le agradecería se sirviera Vd. completar la gestión haciendo que en la raunión del sábado la Comisión Provincial de Enseñanza Primaria conceda a mi hermano la Escuela de Madremaña. Por mi parte, si ello resultara factible, lo que no dudo contando con su valiosa cooperación, yo procuraría que en Madrid se confirmara definitivamente este nombramiento.

Agradeciéndole su intervención en este asunto, le saluda atentamente,